
9月 定例教育委員会会議録 

 

1 開会及び閉会に関する事項 

（１）開会日時  令和 4年 9月 29日（木）9時 30分 

（２）開会場所  市役所別館 2階会議室 

（３）閉会日時  令和 4年 9月 29日（木）11時 30分 

 

 

2 出席者の氏名 

教育長 木下 尊雅 

委 員 渡辺 美佐子、池田 佐恵子、髙木 義則、常深 陽子 

 

 

3 欠席者の氏名 

なし 

 

 

4 委員及び傍聴人を除く会議に出席した者の氏名 

教育部長 石橋 小百合、教育総務課長 小森 正美、学校教育課長 小川 明也、 

教育指導室長 松元 浩一郎、社会教育課長 荒木 俊幸、文化振興課長 吉岡 賢生、 

指導主事 松本 直大、教育総務課教務担当 横田 つくし 

 

 

5 傍聴人 

 0人 

 

 

6 会議に付した事件 
なし 

 

 

7 報告事項 

（１）教育長報告 

ア 令和４年度福岡県市町村教育委員会教育長研修会報告 

   ・木下教育長が報告を行う。 

・質疑 

    （委員）保護者の方から、那珂川市の不登校児童生徒への支援はとても充実

している、という声をよく耳にする。支援をするにあたっては特に担任



の先生が一番身近な存在となるが、とてもよく対応してあるように感じ

る。 

    （教育長）那珂川市の不登校児童生徒への支援や取組はとても充実している

と感じている。一方でその数がなかなか減らない現状もあるため、そう

いった課題や対策とも今後向き合っていきたい。 

    （教育指導室長）不登校の対策として当初は、学校・学級への復帰を一番の

目的としていた。しかし、今後は不登校児童生徒のそれぞれの「良い学

びの場」を見つけていけるような取り組みを行っていきたいと考えてい

る。 

（委員）教育長研修会資料の中にある福岡県教育委員会作成の「不登校児童

生徒支援グランドデザインに基づく取組の全体像」がとても分かりやす

い。これを模範に那珂川市の不登校児童生徒への支援の全体像を作成す

ると、より一層保護者に分かりやすく伝わるのではないか。 

    （教育指導室長）不登校児童生徒支援の体制については現在見直しを行って

いるところである。今回の福岡県のものを参考にしながら作成をしてい

く。 

（委員）地域部活動推進について、とても良い取組であると考えるため、指

導者が正しい指導を行っていけるよう、研修やサポートをしていってほ

しい。 

    （学校教育課長）地域部活動推進についてまだ具体的に決まっていないが、

指導者への研修等は今後検討していきたい。 

 

 

（２）部長報告 

ア 令和 4年第 3回那珂川市議会定例会一般質問について 

   ・石橋教育部長が報告を行う。 

   ・質疑 

（委員）性教育について、各学校での教育はどのように行っているのか。 

    （教育指導室長）現在は、小学校高学年で 1 回、中学校で 1 回それぞれ福岡

県からの派遣アドバイザーによる授業を行っている。 

（委員）家庭や保護者の方々への取組はしていないのか。 

   （指導主事）現在はコロナの影響により行えていないが、コロナ禍前まで中学

校では、デート DV についての授業を参観の際に行い、保護者も生徒と

一緒に講話等を聞く機会があった。 

 

 

（３）学校教育関係報告 

ア 教育指導室 



(ア) 令和 4 年度Ｎスぺ講座の日程について 

・松本指導主事が報告を行う。 

（イ）第 28 回かわせみ杯の結果について 

・松元教育指導室長が報告を行う。 

・意見 

（委員）かわせみ杯の様子を見て、ALTの先生方がとても責任を持って動いてい

るように感じた。また、子どもたちの英語力の向上を感じうれしく思

った。 

（ウ）令和 4 年度オンラインイングリッシュデイについて 

・松元教育指導室長が報告を行う。 

 (エ)  オーストラリア交流について 

・松元教育指導室長が報告を行う。 

・質疑 

（委員）オーストラリア交流について、相手校はどのように決めているのか。 

    （教育指導室長）南畑小学校及び岩戸北小学校の相手校については、オースト

ラリアの中でも日本語を学んでいる学校でありコーディネーターがい

るため、その方を通じて交流を決めた。安徳南小学校及び那珂川南中学

校においては、こちらの意向等を記載したメールをオーストラリアへ一

斉に配信し、その中で返事のあった学校と連絡を取りながら交流を決め

た。今後は福岡県教育委員会を通じてさらに相手校を増やし、那珂川市

の他の学校とも交流ができるようにしていきたい。 

 

 

（４）社会教育関係報告 

ア 社会教育課 

(ア) 「第 17回青少年健全育成意見発表&パレード」の開催について 

      ・荒木社会教育課長が報告を行う。 

(イ) 令和 4年度スポーツフェスタ・ふくおか第 65回福岡県民スポーツ大会夏季 

大会及び秋季大会結果について 

      ・荒木社会教育課長が報告を行う。 

   （ウ） 第 77回国民体育大会について 

      ・荒木社会教育課長が報告を行う。 

 

イ 文化振興課 

(ア) 第 25回福岡Ⅱブロック芸術の祭典 in那珂川について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 （イ） 第 17回竹の里フェスタ 2022 in那珂川について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 



 （ウ） 歴史講座ちくし見聞録（第 2回）の実施について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 

 

（５）各課共通事項 

ア 令和 4年度教育関係発注工事調書について 

・小森教育総務課長、荒木社会教育課長及び吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 

 

8 次回教育委員会の日程について 

（１）次回定例教育委員会の日程について 

 

 

9 その他 

 

 

 


